



野木小だより

平成26年9月16日
— 第5号 —
野木町立野木小学校長
江田裕之

実り多い1学期に向けて！

1学期の終業式では、一人一人がきらきらと輝いている姿を、スライドショーで振り返りました。笑顔いっぱいの表情、真剣に取り組んでいる表情、歯を食いしばって頑張っている表情など、どの写真からも児童の一生懸命な様子が伝わってきました。そこで、2学期の始業式にあたり、児童に、「自分っていいなみつける」ということを話しました。

授業中、勇気を持って手を挙げて発表できた自分っていいな。友達の発表をよく聴こうとしている自分っていいな。協力してグループ活動をしようとしている自分達って素敵だな。素直に喜んだり、感動したりできる自分って素敵だな。毎日の学校生活のなかで、「こんな自分っていいかもしれない」「こんな自分を好きになれる」、このような自分に気づき、自分に自信を持ってほしいと願っています。どの児童にも、「もっともっとできる、伸びる」可能性があります。自分を信じ、仲間を信じ続け、最後まで決してあきらめない気持ちを持ち続けてほしいと思います。2学期は、遠足や宿泊学習、修学旅行の他、多くの学校行事も予定されています。小さないいな、小さな素敵をたくさん見つけ出し、さらに大きく成長してくれることを期待しています。

【2学期の主な行事】

- 9/17～19 5年臨海自然教室
(茨城県海浜少年自然の家)
- 9/24～25 4年宿泊学習(太平少年自然の家)
- 10/10 町小中合同音楽祭
- 10/18 野木小っ子祭り
- 10/24 3年遠足(茨城県自然博物館)
- 10/29 1・2年遠足(宇都宮動物園)
- 10/30～31 6年修学旅行(鎌倉・箱根)

2学期の教育活動に改善を加えて取り組んでいきます！

本校の指標「つよく あかるく いきいきと」の実現状況を教職員で振り返り、共通理解をし、2学期から次のように取り組んでいくことを確認しました。

1 友だちと 仲よく外遊び (3)

- ①学級で遊ぶ日に、新しい遊びを紹介し、外遊びのきっかけができるようにします。
- ②「遊びカード」を作成し、家庭における外遊びを奨励します。
- ③「体を使って遊ぼうカード」を配付します。

2 進んであいさつ 元気な返事 (3)

- ①登校時、児童をあいさつで迎えます。
- ②相手に伝わる返事ができるようにします。

3 自自分で考え 自分の発表 (2)

- ①自分の考えを発表する時に、理由を述べる場面を多くします。
- ②話し手の方を見て、話をよく聴くことができるようになります。

4 家庭・地域との連携 (3)

- ①各種便りやホームページを通して、子どもたちの様子や変容を適切にお伝えします。
- ②保護者や地域と関わった行事や出来事に目を向けて発信します。

(注) 中間評価は、4・3・2・1の4段階で行っています。



4・5年生:どちらかっ子学習状況調査

6年生:全国学力・学習状況調査

結果の概要報告

4月22日に実施した標題の調査結果が送付されました。それぞれの授業をとおして振り返りを実施し、個人票を各家庭へ配付しました。調査結果は、概ね以下のような状況です。早速今学期より、朝自習の内容や方法についての検討と改善、わかる授業づくりに向けた工夫を取り組んでまいります。

【第4学年】

〔国語〕県平均正答率を下回っています。

〔算数〕県平均正答率を上回っています。

〔理科〕県平均正答率を上回っています。

〔学習状況〕(○:良好 ■:課題)

○宿題は自分のためになっていると思っている
いる。

○学校の準備は自分で行っている。

■早寝・早起きを心がけている。

【第5学年】

〔国語〕県平均正答率を下回っています。

〔算数〕県平均正答率とほぼ同じです。

〔理科〕県平均正答率を下回っています。

〔学習状況〕(○:良好 ■:課題)

○ものごとを最後までやり遂げて嬉しかった
と感じている。

○早寝・早起きを心がけている。

■家で、学校の授業の予習をしている。

【第6学年】

〔国語〕A(知識)は全国平均正答率を上回
っており、B(活用)は全国平均正
答率とほぼ同じです。

〔算数〕A(知識)は全国平均正答率を上回
っており、B(活用)は全国平均正
答率を下回っています。

〔学習状況〕(○:良好 ■:課題)

○友だちと話し合う時、友だちの話を最後
まで聞くことができる。

○将来の夢や目標をもっている。

■家で、予習・復習をしている。

プール納め式を行いました！

夏季休業中、8月7日(木)の全校登校日に、
今年度の「プール納め式」を行いました。今年度
は天候にも恵まれ、6月9日から8月7日までの
43日間のうち、のべ32日間、プールを利用す
ることができました。連日、プールからは水しぶ
きとともに子どもたちの嬉しそうな歓声が響き渡
っていました。真っ黒に日焼けした表情からは、
この夏の充実感と成長が伝わってきました。プー
ル納めの日には、学校農園
で育てたスイカを冷やして
いただきました。



夏季休業中のプール開放
にあたり、監視当番を行つ
ていただいた保護者の皆様、
登下校の指導にあたってくださった安全見守り
協力者的小森芳一様に対し、心から感謝申し上
げます。

□利用日数 32日
□利用時間 92時間
□利用児童数 2,157人

第2回避難訓練を実施しました！

9月5日(金)、第2回の避難訓練を実施しま
した。今回は、地震発生に対する対応と地震に伴
う火災からの避難を想定して実施しました。危機に關
する児童の合い言葉は、「自
分の身は、自分で守る」で
す。防災頭巾の着用、煙に
対するハンカチ等での対応、
避難経路での迅速な行動など定着してきました。火災
の際の煙体験も実施し、煙
の怖さを身をもって知るこ
とができました。



【ご案内】

この学校だよりは、本校のホームページでも閲
覧できますので、どうぞご覧ください。